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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

aus diversen Veranstaltungen geht hervor, dass die Stadt derzeit die Bewirtschaftung der 

Magdeburger Wartehäuschen an den MVB-Haltestellen neu ausgeschrieben hat bzw. dabei 

ist, diese zu vergeben. Derzeit wird diese Aufgabe durch das Unternehmen Stroer 

durchgeführt. 

 

Ich stellen Ihnen daher nachfolgende Fragen: 

 

1. Wie ist der Stand der Ausschreibungen und welche Inhalte liegen dieser zu Grunde? 

Bitte benennen Sie insbesondere die Anforderungen in Hinblick auf die vertraglich zu 

vereinbarende Anzahl der Wartehäuschen sowie deren Instandhaltung. 

2. Auf welcher Grundlage wurden in der Vergangenheit auf Grundlage des bestehenden 

Vertrages die Standorte für die Wartehäuschen vergeben und wie ist dieser 

Sachverhalt für die Zukunft durch die Ausschreibung aufgesetzt? Welche Kriterien 

liegen für die Standortauswahl der Wartehäuschen zu Grunde? Inwiefern werden die 

Umstände langer Umstiegs- und Wartezeiten sowie bspw. die Nähe zu 

Senioreneinrichtungen bei der Standortfestlegung berücksichtigt? 

3. Wie viele Häuschen werden vertraglich vereinbart und besteht die Möglichkeit, 

vertraglich mit dem zukünftigen Bewirtschafter festzuhalten, dass bei Bedarf weitere 

Wartehäuschen zu stellen sind? 

4. Gemessen an den objektiven Kriterien, gibt es eine Übersicht, welche Möglichkeiten 

die einzelnen Anbieter im Rahmen der Ausschreibung zur Verfügung stellen? 

5. Bezugnehmend auf die Errichtung neuer Wartehäuschen – wie lange dauert die 

Fertigstellung, beginnend ab Erfassung des Bedarfs, über die planerische Prüfung, 

die Bestellung des Wartehäuschens und bauliche Umsetzung? 

 

Ich bitte um kurze mündliche Informationen und eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

Julia Brandt 

Stadträtin 
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